



Führung Pulvermühle Chur

Der «Obertorer-Mühlbach» treibt die Pulvermühle an, in der noch bis 1976 Schwarzpulver hergestellt wurde. Ein kleines Museum über die Geschichte des Schwarzpulvers und der Maschinenmodelle geben einen guten Einblick in die Arbeit der einstigen Pulvermühle. Geführt werden wir auf dem Rundgang von Gaudenz Schmid (auch Männer sind herzlich willkommen).

Datum: Donnerstag, 10. Oktober 2024

Zeit/Ort: 14.30 Uhr beim ehem. Tier- und Freizeitpark, Pulvermühlestr. 79, Chur

Kosten: Fr. 15.00

Anmeldung: bis 3. Oktober 2024 an:
Edith Gartmann, Kornquaderweg 16, 7000 Chur
Mobile 079 630 87 05
edith.gartmann@forum-elle.ch

Versicherung ist Sache der Teilnehmenden!